

Faire connaître le Père



John Roos



“

"Personne n'a jamais vu Dieu ; le Fils unique, qui est dans le sein du Père, est celui qui l'a fait connaître." Jean 1.18 (Louis Segond)

Tout au long de l'Histoire de l'humanité, l'homme n'a cessé de chercher un sens et un but à sa vie. Cette quête continue encore aujourd'hui et beaucoup ont choisi de ne plus croire en l'existence de Dieu.

Un récent sondage mené par la société Harris Interactive révèle que même aux États-Unis 42% des adultes ne sont pas "absolument certains" que Dieu existe ! Plusieurs croient mais ne savent pas comment il est. Beaucoup de chrétiens sont harcelés de questions et de doutes. Au lieu de fonder leur vie sur la solide vérité biblique, ils ont été marqués par l'influence séductrice du monde.

John Roos

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com